
○　健康・福祉 １．地域包括ケアシステムについて

２．人口減少と、市の対策について

○　安全・安心 １．通学路のカラー舗装について

２．道路標識・道路標示の整備について

３．自転車の安全走行について

４．自転車への、「高齢者マーク」「難

　　　聴者マーク」について

５．側溝整備について

○　スマートウェルネスシティ １．基本理念・具体的な取り組みなどに

　基本計画について 　　ついて問う

○　教育行政について １．道徳教育について問う

２．食育と教育環境について問う

○　こども・子育て支援新制度 １．新制度の対応と実施に向けての進捗

　について 　　について

○　（仮称）防災コミュニティ １．国の防災補助の活用について

　ー構想について ２．昨年の「道の駅」構想頓挫について

３．市長の選挙事務所に使っていた物権

　　を市が買い取ることについて

○　下荘小学校と箱作小学校の １．スクールバス運行の考えについて

　整理統合について ２．検討した結果、徒歩で通学願うと

　　しているが、検討の経過について

○　学校および保育所における １．中学校給食の現状と小学校給食お

　給食のアレルギー対応につい 　よび保育所給食のアレルギー対応の

　て 　現状について

２．市としてのアレルギー対策の基本

　方針について

（無　会　派）

２．胃がんリスク検査の導入について

庄司　和雄

（第一新政会）

（公　明　党）

１．結婚証の発行について

２．お客様アンケートについて

岩室　敏和 ○　安全・安心の住みよい暮ら １．社会人講師による国際理解教育の

（公　明　党） ○　胃がん対策 １．現状と今後の対策について

三原　伸一

一　般　質　問（個人質問）

質問議員名

大脇　健五

（日本共産党）

○　市民サービスの向上

　しよいまちづくり 　　推進

阪　南　市　議　会　第　２　回　定　例　会

（平成２６年６月１０日）　

質　問　事　項

貝塚　敏隆 ○　住居表示整備 １．今後の見通しについて

　　（８人１９項目）

質　問　要　旨



○　和歌山市産業廃棄物最終処 １．計画の進捗状況について

　分場建設計画について ２．本計画がもたらす影響・被害につ

　　いて

３．今後の流れと本市の取り組みにつ

　　いて

○　阪南市乳幼児等医療費助成 １．各自治体での助成制度の拡充につ

　制度について 　いて

２．本市での対象年令の引き上げにつ

　いて

○　阪南市地域交流館等につい １．阪南市の地域交流と住民自治の拠

　て 　点としてのあり方について

　について

○　人口減少について １．人口減少と自治体としての対応を

（日本共産党）

古家　美保

有岡　久一 ○　医療・福祉・介護について

　問う

１．下水道会計について

（第一新政会） 　くりについて

土井　清史 ○　企業会計について

１．高齢者が安心して暮らせるまちづ

（第二新政会） ○　スマートウエルネスシティ １．実施計画とその後を問う


